



www.caritasmallorca.org

Nota de premsa

Cáritas Mallorca y ASINEM, referentes en la formación de instalaciones eléctricas y energías renovables

14 personas cursan la formación de más de 300 horas que cuenta con el apoyo de la Fundación Endesa y el Fondo Social Europeo.

Responsables de gestión y administración de Cáritas Española se han desplazado a Mallorca para conocer uno de los cursos que se están ofreciendo "Formación para el Empleo Verde" de instalaciones eléctricas y energías renovables, impulsadas desde el área de ocupación de Cáritas Mallorca, en colaboración con la Fundación Endesa, ASINEM (la Asociación de Empresarios Instaladores de Baleares). Además cuenta con la financiación el fondo social europeo (Poises) y fondos propios de Cáritas Mallorca.

El director de Gestión de Cáritas Española, Alberto Puyo y el coordinador de Administración Cáritas Española, Alejandro Hernández, han estado acompañados del administrador de Cáritas Mallorca, Joan Bassa; la coordinadora de Economía Solidaria de Cáritas Mallorca, Marga Cortés; la responsable de formación de Cáritas Mallorca, Sofía Soler; el tutor de cursos de Cáritas Mallorca, Francesc Marcé y la tutora actual del curso, Paola Maddonni.

El presidente de ASINEM, Francisco Javier Piña, ha sido el encargado de recibir al equipo de Cáritas Mallorca en las instalaciones de la Asociación. Junto con la gerente de ASINEM, Mayra Argüelles; el profesor del curso, Andreu Sanchez y la responsable de formación de ASINEM, Rosa Mestre, han explicado a todos los asistentes el programa formativo que se está llevando actualmente en ASINEM.

Un total de 14 alumnos están cursando desde febrero la 'Formación para el Empleo Verde'. En estos momentos, ya han finalizado el primer módulo de 80 horas de puntos de recarga de vehículo eléctrico y electricidad básico y están inmersos en el módulo de operaciones básicas en el montaje y mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas. Se espera que a finales de mes puedan comenzar las 80 horas de prácticas en empresas asociadas a ASINEM para finalmente conseguir el objetivo de tener un contrato laboral dentro del sector de las instalaciones.

En este encuentro, tanto los alumnos actuales como el equipo de Cáritas Española han podido conocer la experiencia de un antiguo alumno del curso, Billy Jack, que, una vez finalizada su formación en el año 2022, hizo sus prácticas en la empresa CABOT Asociados, donde actualmente ya cuenta con un contrato laboral.





Posteriormente, el equipo de Cáritas Española y de Cáritas Mallorca se ha reunido con representantes de ASINEM para valorar el desarrollo del curso. En la reunión, se ha tratado la importante labor de Cáritas en su acompañamiento social, su trayectoria en este tipo de cursos, su evolución en innovación y las gestiones de ASINEM hechas con el SOIB para que este curso sea un certificado de profesionalidad.

La formación para el empleo verde es uno de los cursos de referencia en la lista de programas de ocupación que se llevan a cabo a nivel de Confederal de Cáritas Española por la apuesta en la innovación, sin dejar de lado la tecnificación, la seguridad y las capacidades de las personas.